

MUJER.

MISCELÁNEA

MUJERÍAS

En estos tiempos que corren, resulta realmente sorprendente observar con qué capacidad de movimiento funcionan algunas Instituciones Oficiales. Si nos lo jugáramos de "al gane", seguro que ninguno seríamos capaces de adivinar que estamos intentando hablar del Instituto de la Mujer, Organismo que no sólo funciona y se mantiene, sino que además se ve continuamente todas las cosas que pone en funcionamiento. Mucho tiene que llover y sobre todo letras en estas páginas porque nos hemos propuesto, en adelante hablar de las mujeres, las feministas y las otras. La gente del Instituto de la Mujer en colaboración con la Diputación Provincial de Ciudad Real y gestionado por la Asociación de Mujeres Manchegas, ha abierto en Ciudad Real un Centro Asesor de la Mujer; el segundo Centro gestionado por feministas en España.

Hay aún mucha gente que seguramente se preguntará qué es esto del Centro Asesor de la Mujer; nosotros mismos también lo hemos hecho y seguro que procuraremos dar respuesta a esa incógnita en algún número sucesivo. Por ahora podemos indicaros que todas las mujeres que se encuentren en situación de discriminación laboral o tengan dificultades por ser madre soltera, o hayan sufrido alguna violación o malos tratos físicos o psíquicos e incluso abusos y opresión por parte de la familia, pueden dirigirse al Centro Asesor de la Mujer de Ciudad Real, que está en la Plaza Cervantes, 6 - 3.º B y seguro que las atienden perfectamente también en el Tfno. 211003 de Ciudad Real. No hace falta que para ponerte en contacto con esta gente estés en cualquiera de las situaciones anteriores, sino que simplemente te interese, en tu condición de mujer, o para echarles una mano en todas las movidas que se traen. Además han montado una Casa de Acogida a mujeres maltratadas que funciona para que las mujeres pasen en ella un tiempo, con sus hijos, reflexionando su problemática y tratando de rehacer su vida.

